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Amanda retruca dizendo que ela é que é a titular, ao que Shaila informa nao haver necessidade de
titularidade para pertencer as comiss6ées. Shaila menciona a necessidade de adequar com ela essa
situagao, haja vista que ja se acumulam 12 denuncias, desde maio.2022. A comissao de
indicadores, diagnéstico e planejamento conta com a Sonia, Shaila, Eder e a Mariana, que mandou
um e-mail justificando auséncia nesta RO e comunicando que querparticipar desta comissao. Todas
as comissdes tém no minimo 4 pessoas de forma paritaria, estando liberadas para adesdo e pode
chegar até 8 pessoaspara trabalhar, com excegao da comissao de comunicacao, para a qual falta
um membro da sociedade civil. As atribuigé6es estao no regimento interno que esta no drive, na
descri¢ao do grupo e publicado nodiario oficial. A proxima pauta foi a elaboragao um calendario de
reuni6es para 2023 e distribuigao de uma copia do mesmoa cada participante, com asdatas pré-
agendadas.As reunides seguem a rotina de acontecerem na 3? semana do més, com exce¢ao de
dezembro (2* semana), para evitar a proximidade com o Natal e fevereiro (5? semana) motivada
pelo carnaval. Para 0 préximo ano fica convencionado elaboragao de um calendario das instituigdes,onde se realizaraéo as RO’s, possibilitando que todos os conselheiros conhegam as demais
instituig6es. Como ultimo ponto de pautas, é feita pelos presentes uma avaliagao da atuagao do
conselho em 2022. Sr. Romiro ressalta que um dospontos positivos foi a constancia na realizacao
das reunides, o que nao acontecia nasoutras gestées e 0 rodizio entre as entidades, possibilitando
a todos conhecerem as demais entidades. Solicita ainda ao Dr. Wilson que as RO’s possam também
acontecer no ambito da OAB, e 0 mesmo ressalta que dependera do Dr. Marcelo Lavezzo e da
presidéncia da OAB ceder 0 espagoe organizar o necessario a reunido. Em seguida Dr. Wilson traza discussao a questo paritaria do conselho, enfatizando que as vezes nao é respeitada, o quedeixa o conselho “perneta”, com varios participantes do poder publico e menosda sociedadecivil.Ressalta que no regimento interno ja consta, como conquista da gestao, que a instituigao poderiaconcorrer em outra categoria, desde que ainda a contemplasse em seus atendimentos, caso nao
tenha sido eleita inicialmente. Segundo ele entidadesficaram de fora porque eram 3 entidades para2 vagas. Por sugestao dele ocorreu uma alteragao da redag4o, o que possibilitou a insergdo daAPAE. Ressalta que existem vacancias onde nao haotitular nem suplente. Voltou a falar sobre ocolar de PCD e contou sua experiéncia na colénia, concluindo que essa ferramenta podeter caraterapreciativo ou depreciativo. Amanda conta que as criangas atendidas no CERe tiverem diagnésticofechado, tem uma carteirinha de identificagao, e foram inclusive solicitados na SMS, para aquisigao;um tipo de cord&o que parece um cracha para fornecer as familias quando eles votassem com oque a Saude tenha fornecido a eles. As familias irdo verificar a necessidade do uso ou nao. A
compra ainda nao ocorreu por conta do encerramento or¢amentario. Shaila enfatiza que a lei docordao degirassolexiste e abrange, além do TEA, todas as demais deficiéncias ocultas. Dr. Wilsonlevanta a importancia da realizagao do censo, para identificar na OAB,os inscritos deficientes esuas necessidades. Cita o exemplo dodr. Henrique, que usa muletase teve problemas para chegara uma audiéncia na justiga do trabalho, no 2° andar, pois o elevador estava quebrado, sendoeleajudadopor alguns homensqueali se encontravam. Ressalta que no caso de ser uma mulher talveza providéncia ndo tivesse sido adequada. Relata ainda que quando era da Comiss4ode Deficientesda OAB reforgou a necessidade de a mesma dar o exemplo e providenciar a acessibilidade atéentao inexistente. S6nia fala que a atuacdo do conselhofoi positiva, que para todos os problemasque vao chegando existe uma tentativa/tratativa de solugao porparte do conselho.Shaila questionase existe mais alguma sugestao de melhoria na atua¢ao do conselho e Dr. Wilson retoma a questaoda paridade. Toma a palavra _€ enfatiza que as vagas deveriam ser preenchidas naonecessariamente por uma instituigao, mas também por um deficiente, lembrando a fala de umdeficiente: - vocés discutem colsas nossas, mas no nos ouvem”. Shaila questiona sobre o queexatamente seria a digressao do Dr. Wilson sobre a paridade e ele responde que sao poucasparticipagées da sociedade civil ao que Sr. Romiro coloca serem muitas as entidades chamadas epoucasa participarem. Segundo Dr. Wilson, todas as cadeiras do poder publico estado preenchidas
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cadeiras. Dr. Wilson comenta que nao conhecia a ARA e ficou surpreso ao saberda existéncia dela
e continua a fala dizendo que a representante da RENASCER tinha somente um mésde associagao
ao assumir umas das cadeiras pela entidade, ao que Andressa, a representante da RENASCER,
retruca explicando que em verdade ela tem 2 anos de associagao. Dr. Wilson entao relata que
conversou com Sr. Pacheco da RENASCER sobre a possibilidade de ser ele mesmo, como
presidente da entidade, a preencher a vaga a ela destinada em eleigao. Sr. Pacheco responde
dizendo que Andressa era muito experiente e que, além dos 2 anos de RENASCER, tinha também
experiéncia de outras entidades. Shaila pergunta se Dr. Wilson questionou o sr. Pacheco sobre esse
assunto, na qualidade de conselheiro e ele responde que 0 mesmo é seu amigo pessoal. Shaila
expde que essa conduta foi inadequada da parte dele e os dois tém uma pequena discussao
motivada pelas expressées utilizadas no dialogo. Novamente Shaila questiona se mais alguém tem
alguma sugestao para melhoria das agdes do conselho e Sénia também ressalta sobre a
importancia do censo, cuja organizagao de umaestrutura para apresentar para a secretaria de
competéncia, segundo Shaila, sera pauta de janeiro/2023, aderindo ainda a ideia de mais RO’s nos
orgdos representantes do poderpublico. A proxima RO sera no IRCT, no dia 17.01.2023, as 09h00,
que também tera como pauta um calendario de instituigdes que sediarao as reunides do primeiro
semestre. Foi sugerida a Casa dos Conselhos, quefica inviavel por ter nas mesmas datas/horario,
reunides do conselho dos idosos. Shaila menciona ainda que, no ano vindouro, provavelmente a
SMM tera umasala de reunides para esses eventos e que a Casa Afro, ao ser inaugurada em 2023,
também oferecera uma opg¢4o para as RO’s do CMPcD. Isto posto, sem maisatratar, a Presidenta
Shaila agradeceu a presenga de todos e deu por encerrada a reuniao. E eu, Maria Aparecida Villa,
secretaria executiva dos Conselhos, lavro a presentata. éIe. a"4

‘Maria AparecidaVilla
Secretaria Executiva do Setor
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